

# Alexander Heimann ist Sechster der Welt

Karateka aus Gladbach ist aktuell unter den Top-Ten der Weltrangliste, deutsche Nummer eins

Von ELLI RIESINGER

**BERGISCH GLADBACH.** Noch steht die feierliche Eröffnung aus. Dennoch startete der neu gegründete Karate-Verein von Alexander Heimann erstmalig bei einem internationalen Turnier, den Deutschen Meisterschaften. Über 650 Athleten aus 30 Nationen waren bei den German Open, beim Karate-Event der Sonderklasse am Start, unter ihnen von Rhein-Berg-Karate Alexander Heim-

ann und Nika Tsurtsumia. Beide Kumite Trainer des Gladbacher Verein zählen als Mitglied der Deutschen Karate-Nationalmannschaft zu regelmäßigen und erfolgreichen Kämpfern bei internationalen Meisterschaften.

Alexander Heimann ging als Sieger der German Open 2008 und amtierender Deutscher Meister seiner Klasse an den Start, unterlag im Kampf um Platz 3 trotz guter kämpferischer Einzelleistung seinem



Alexander Heimann (rechts) und Nika Tsurtsumia können strahlen.

Schweizer Kontrahenten durch Disqualifikation. Nach einem erfolgreiches Turnierjahr, den Ergebnissen von Welt- und Europameisterschaften und vielen Golden League Turnieren ist Heimann aktuell die Nummer sechs der Karate-Weltrangliste. National ist der A-Kader Athlet weiterhin die Nummer eins seiner Klasse, startet 2010 für Deutschland bei Welt- und Europameisterschaften. Alexander Heimanns Trainer Nika Tsurtsumia

belegte bei den German Open den fünften Rang.

Junge Nachwuchstalente des Verein sind bereits eifrig im Training. Noch 2009 kämpften einige auf nationalen und internationalen Turnieren. Rhein Berg Karate in Gladbach, wird von Alexander Heimann geleitet. Er teilt sich die Traineraufgaben mit Nika Tsurtsumia (Kumite) und Tim Milner (Kata).

 [www.rhein-berg-karate.de](http://www.rhein-berg-karate.de)